

134
Sr. Director de EL DIA.

La Habana.

Señor y amigo:

Acabo de leer en el Diario de la Marina que los conservadores tomaron parte en la concesión del dragado.

Esto es de todo punto inexacto. El Comité Ejecutivo que presido, se opuso del modo más terminante a ese cenagoso asunto; y no ha cambiado hasta ahora de modo de pensar respecto a ese gran desastre nacional, que es al mismo tiempo una gran ignominia para los que lo patrocinaron.

Sírvase publicar estas líneas, y se lo agradecerá su att^o amigo
y s. s.

Enrique José Varona.

La Habana, 31 de julio de 1913.